
 Avant la rentrée nous nous retrouverons sur le mail pour la séance de cinéma en plein air
pour clôturer les festivités et autres animations estivales. 
Nouveauté et nouveau challenge pour mes élus et moi-même, l’organisation de la fête du
cheval à Corneilla del Vercol le premier week-end d’octobre, avec comme objectif de faire
revivre un pan de notre culture équestre au sein de notre belle cité.

L’été a aussi été ponctué par des moments plus pénibles à gérer, avec l’installation illicite de
camps  de gens du voyage sur des terrains privés de notre territoire, comme cela a lieu
depuis plus de trente ans... Après plusieurs sollicitations de ma part envers la préfecture
pour obtenir des arrêtés d’expulsion, et grâce à l’aide précieuse de nos gendarmes que je
remercie du fond du cœur pour leur engagement, nous avons mis fin à ce problème. 

Les dossiers à finaliser lors de  la rentrée sont également nombreux sur les bureaux de
notre mairie. Tout d’abord la création de la salle intergénérationnelle jouxtant le restaurant
scolaire pour offrir plus de possibilités à notre vie associative et à la mixité des âges. La
réhabilitation de notre salle des fêtes est aussi bien avancée, et nous permettra de
l’exploiter selon des thèmes plus variés. Enfin le dossier concernant la vidéo protection du
village est en attente à la préfecture pour validation. Bien sûr, la poursuite de la révision de
notre PLU continuera à nous occuper pleinement durant les mois à venir.

Bonne rentrée à tous nos enfants, et bonne reprise à toutes et à tous. 

Christophe Manas

Le Petit Vercol
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 Ville de Corneilla del Vercol 
Scannez moi !

Chères concitoyennes et concitoyens, chers amis

Notre été touche à sa fin et la rentrée se profile déjà.  La fête du village a été
un grand moment de communion pour tous, d’autant plus que nous avons
eu cette année deux soirées festives. La troisième édition des Sardanes nous
a laissé un souvenir "humide" puisque, bien que l’on ait pu profiter de
quelques rondes avec la coble Milleneria, nous avons été interrompus par
un gros orage.



2 Les échos du conseil municipal

/ Travaux 
Une partie du marquage au sol a été rafraîchi afin
d'assurer la visibilité et ainsi la sécurité des
différents  usagers de la route.
Dans la continuité du projet de redynamisation du
Mail de l'Aspre, des mange-debout ont été installés
marquant de nouveaux espaces dédiés à la
convivialité.
Après plusieurs semaines d'attente dues aux délais
imposés par les assurances, les travaux de
reconstruction de l'abribus ont enfin commencé et
devraient être  terminés prochainement.
   

Les enfants scolarisés en moyenne et grande
section feront leur rentrée à 8h15. Les enfants
entrant en petite section seront accueillis par
groupes de 5 toutes les 30 min à partir de 8h45.
La répartition des enfants, les horaires d’accueil et
d'autres détails attenants à cette matinée seront
affichés à la fin du mois dans le tableau d’affichage
devant l’école.

/ Rentrée des classes

Ecole maternelle

Les enfants scolarisés en CE1 - CE2 - CM1 et CM2
feront leur rentrée à 8h30. 
Les enfants entrant en CP seront accueillis à 9h00. 
 Les listes de classe ne seront pas affichées, les élèves
seront appelés dans la cour par leur enseignant.

Ecole élémentaire

La rentrée des classes aura lieu le lundi 04 septembre prochain.

/ Révision du plan local d'urbanisme

Le Plan d'Aménagement et de Développement Durable (PADD), présenté
aux habitants le 03 juillet, a été débattu puis voté lors du dernier conseil
municipal.
Vous trouverez, inséré dans ce Petit Vercol la "Lettre PLU 2" qui vous
informe sur les objectifs du PADD.
Pour faire part de vos remarques, vous pouvez utiliser le registre papier
disponible à la mairie ou le registre dématérialisé sur le site de la
commune (corneilla-del-vercol.com).
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/ La municipalité lance la Fête du cheval à Corneilla ! 

Annoncée lors de la campagne municipale, nous sommes fiers de pouvoir vous faire part de l'organisation de la
Fête du Cheval à Corneilla le 1er octobre prochain ! 
Quoi de plus naturel pour notre village qui a vu naître le champion olympique Pierre Jonquères d'Oriola, et qui
abrite aujourd'hui encore, de nombreux passionnés et professionnels de la filière équine.  

Placé sous le signe de la passion pour le cheval, ce
moment que l'on espère festif autant que
convivial, a pour ambition la mise en lumière des
différentes pratiques autour de cet animal
légendaire qui a traversé avec l'Homme plus de   
 6 000 ans d'Histoire !

AU PROGRAMME

Visite des anciennes écuries de Pierre
Jonquères d'Oriola

Découverte du métier de maréchal-ferrant

Initiation à la danse country

Promenade en calèche

Balade à poney dans le village

Animations pour les enfants avec taureau
mécanique, jeux gonflables...

Animations équestres

Espace dédié à Pierre Jonquères d'Oriola
ainsi qu'à la découverte des différentes
pratiques autour du cheval à la Salle des
Fêtes

Dans le cadre de la nouvelle expo photos en plein
air qui aura pour thème la relation de l'Homme
avec le cheval, la municipalité organise un
concours de photographie amateur !
Trois photos seront sélectionnées pour être
exposées en grand format sur la place du Mail de
l'Aspre.

Expo photos en plein air

Envoyez vos photos par mail à :
mairie.corneilla.vercol@orange.fr
Pour des raisons de qualité photo, les photos 
prises d'un téléphone portable ne pourront
malheureusement pas être acceptées
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/ Des nouvelles du CCAS

Atelier Senior à Argelès-sur-Mer

Intervention de médecins spécialisés pour parler de l’alimentation et du
programme ICOPE ainsi que de l’utilisation juste des médicaments
Une ergothérapeute abordera l’adaptation du logement
Les différentes aides pour l’adaptation du logement seront présentées
De nombreux ateliers pratiques seront également proposés pour le
renforcement musculaire, l’équilibre, le passage d’obstacle, se relever
d’une chute…

Le jeudi 14 septembre aura lieu à Argelès-sur-Mer, le Forum prévention des
chutes, organisé par l’Agirc-Arrco.
Ce forum permettra d’informer sur la perte de mobilité et d’équilibre au
travers de conférences et d’ateliers.

Vous êtes intéressés par cet atelier mais ne pouvez pas
vous déplacer ? 

Un covoiturage sera mis en place par l'équipe du CCAS,
contactez la mairie avant le 8 septembre  : 04 68 22 12 62

/ Une centenaire au village

 
La gourmandise solidaire !

Organisée par le CCAS en lien avec la municipalité, la
traditionnelle vente de brioches au profit de l'UNAPEI
66 se tiendra le vendredi 13 et le samedi 14 octobre de
8h30 à 12h, sur la Place du Mail de l'Aspre.  
Si vous ne pouvez vous déplacer, les brioches peuvent
vous être directement livrées à domicile sur simple
demande.
Contribuer à cette opération représente un véritable
soutien à cette association dédiée à améliorer le
quotidien des personnes en situation de handicap. 

Des brumisateurs pour les
personnes vulnérables

Dans le cadre du plan canicule, le CCAS a effectué
une distribution de brumisateurs, bien utiles en
période de grosse chaleur, aux personnes
vulnérables inscrites sur son registre. Une
démarche qui permet également à l'équipe de
s'enquérir des nouvelles de personnes parfois
isolées. Car si ce brumisateur
rafraîchit les corps, cette
simple visite peut aussi
réchauffer les cœurs.

La municipalité est heureuse d'avoir pu marquer les 100 ans de
Francine Bousquet (au centre de la photo)  le 1er juillet dernier. C'est
entourée de notre Maire accompagné de quelques  membres du
Conseil municipal, de sa famille et de son inséparable amie Mme
Fayolle, que Francine nous a reçus chez elle pour fêter cet anniversaire
si particulier. 
Un moment convivial riche en émotions qui a réuni également plusieurs
habitants du village dont notre ancien maire Marcel Amouroux. Nous
souhaitons à Francine encore de belles années à Corneilla ! 

https://www.agirc-arrco.fr/mes-services-particuliers/evenements/je-participe-a-un-evenement/forum-prevention-des-chutes-et-si-on-en-parlait-a-argeles-sur-mer-66/#agendize


La jeunesse du village

Il reste encore quelques places disponibles à la Halte-
Garderie !
Lieu accueillant et sécurisé pour les enfants de 1 à 3
ans, la halte garderie "Bulle de câlins" peut accueillir 12
enfants. Ils seront accompagnés par des
professionnelles de la petite enfance. Un espace de
découverte où les enfants acquièrent leur autonomie
en toute sérénité. 

 04.68.54.31.89
amstram-ram@wanadoo.fr

Du lundi au vendredi
de 08h30 à 12h30

5
/ Un été haut en couleurs
au centre de loisirs !

Les animatrices et animateurs du
Centre de Loisirs n'ont pas ménagé
leurs efforts pour offrir un bel été à
nos jeunes.
Balades à poney, sortie à la mer,
découverte des animaux de la ferme
et bien d'autres activités ont ainsi
émaillé les vacances de nos chers
petits. 
Les plus grands au Point Jeunes ont
quant à eux pu s'essayer au karting,
s'amuser à Aqualand ou encore
s'essouffler lors de tournois endiablés
de volley ou de foot au city stade !
Encore un été bien rempli pour notre
jeunesse corneillanaise avant de
reprendre avec joie le chemin de
l'école !

/ Halte garderie / L'agenda de la jeunesse

Le centre de loisirs et le point jeunes
rouvrent leurs portes le mardi 29 août :
de 7h30 à 18h30 pour le centre de loisirs
de 10h à 18h pour le point jeunes

La permanence administrative du Centre
de Loisirs se tiendra à partir du 29 août à
l'agence postale communale. Elle aura
lieu les mardis et jeudis de 17h à 19h.

Le Point Jeunes sera ouvert :
les lundis, mardis, jeudis et vendredis de
16h à 18h30 à partir du 04 septembre ;
le samedi de 14h à 18h à partir du samedi
09 septembre.
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/ La parole à l'opposition

/ Déjections canines : le coupable c'est vous !

 Chères Corneillanaises, chers Corneillanais,
 Août touche à sa fin et septembre arrive à grand pas avec son lot de rendez-vous : rentrée des classes dans nos écoles
primaires, forum des associations, reprise des activités qui nous sont chères et permettent à tous de s’épanouir dans notre
village. Chacun au village a pu profiter des nombreuses animations proposées par nos associations et commerçants.
L’ombre n’est malheureusement toujours pas au rendez-vous pour vous accueillir malgré les 180000 euros investis pour «
ombrager » le Mail de l’Aspre...
GESTION DES AFLUX DE GENS DU VOYAGE : Comme chaque année notre département et plus particulièrement notre
commune a été la cible d’installation illicite de caravanes. Notre voisine, la commune de Saint Cyprien a fait l’objet d’une
installation illicite de près de 400 caravanes dans le Parc de la Prade. Monsieur del Poso, Maire de Saint Cyprien a su
mobiliser les médias, les réseaux sociaux, et s’adresser au plus haut niveau de l’État pour que cela cesse dans un très bref
délai. Malheureusement pour notre commune, et ce malgré ses efforts de communication, notre Maire qui s’est posé en
victime de cette occupation n’a pas su arriver au même résultat. Peut être la conséquence d’une politique de gauche dont
un propriétaire privé a fait les frais, COMME CHAQUE ANNÉE. Notre Maire est pourtant élu régional! La région Occitanie
dirigée par Madame DELGA, élue socialiste, n’a apporté aucun secours, ni aucune solution.
L’Indépendant, notre journal local a même écrit dans ses colonnes que les gens du voyage avaient leurs habitudes sur ce
terrain… L’assurance que nous les reverrons l’année prochaine, comme chaque année.
 Monsieur Manas peut dire à qui veut l’entendre qu’il est victime de ces occupations, qu’il n’a pas le choix, que cela lui a été
imposé par le Préfet… mais bizarrement Monsieur del Poso confronté au même problème a su trouver une solution rapide.
Le coût pour la commune de Saint Cyprien s’est élevé à 68000 euros, nous demanderons combien cela a coûté à notre
commune pour 15 jours d’occupation...
REVISION DU PLU : Après la réunion qui s’était tenue le 27 juin 2022, une nouvelle réunion a eu lieu le 3 juillet 2023 pour
présenter à la population le projet d’agrandissement de notre commune par le biais de la révision accélérée du PLU. La
zone constructible a été déterminée au sud de la commune en limite du lotissement des clos catalans. L’élaboration de ce
projet a donné lieu à de nombreuses réunions auxquelles l’un de nos élus a pu être présent. Nous avons ainsi pu proposer
la mise en place d’une voie douce entre l’ancien et le futur lotissement afin d’éviter une proximité qui peut effrayer les
riverains, ou encore proposer des habitats séniors. Il est pour l’instant trop tôt pour savoir ce qui sera retenu par la
majorité.
 Nous vous informons qu’un cahier est mis à votre disposition en mairie afin de recueillir vos observations, ainsi que le site
internet de la commune, alors : EXPRIMEZ-VOUS ! Il a été indiqué lors de la réunion que toutes les remarques seraient
étudiées. Nous ne pouvons pas stopper ce projet voulu par la majorité, alors que nous manquons d’eau et d’énergie, alors
mettons tout en œuvre pour qu’il ait lieu dans les meilleures conditions possibles pour nos habitants et pour notre
environnement déjà trop bétonné.
TRAVAUX :  Monsieur Manas l’avait annoncé : le Mail de l’Aspre devait accueillir des mange-debout escamotables. Une
première version a été installée, comprenant quatre plateaux se dépliant autour des piliers. Nous avons alerté les élus de
la majorité sur la dangerosité de cette installation, extrêmement lourde, peu manipulable et pouvant blesser les plus
jeunes et plus fragiles d’entre nous. Notre remarque a été prise en compte et cette première version a été enlevée pour
laisser la place à des plaques qui ne sont plus escamotables mais désormais fixes autour de quelques poteaux. Nous
regrettons que des cendriers aient été placés au niveau de la table, il est peu agréable de manger devant un cendrier avec
son lot d’odeurs…               
Suivez nous sur Facebook :«Ensemble pour CORNEILLA « HORIZON 2026» l’avenir en préparation

La propreté de notre village repose avant tout sur le comportement responsable de
chacun ! Avec l'installation,  il y a plus de deux ans déjà, de 15 poubelles dotées de sacs
servant à récolter les déjections canines, chaque propriétaire de chien est ainsi prié de
ramasser les excréments de son fidèle compagnon. La propreté de notre village est
l'affaire de tous, que ce soit au milieu d’une rue, sur le trottoir, dans les espaces verts ou
les massifs !
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Mon maître
n'a pas ramassé



La journée mondiale du nettoyage de la planète revient le samedi 16
septembre pour une nouvelle édition. Organisée à l'initiative de nos
ados du Point Jeunes, il s'agit d'une action collective de ramassage
de déchets dans le village et ses alentours. 
Nous vous attendons nombreux pour participer à cette belle
démarche citoyenne, dans la joie et la bonne humeur !
Comme les années précédentes, le rendez-vous est donné à 10h, au
départ du city stade.

Journée mondiale du nettoyage de la planète

Cette année, ce ne sont pas moins de 23 associations qui vous donnent rendez-vous
le samedi 02 septembre de 16h à 18 h au Mail de l'Aspre pour vous présenter
leurs activités et leurs programmes : il y en a forcément une pour vous !
Cette année, à nouveau, la mairie s'associe au Secours Populaire et organise une
grande collecte de fournitures scolaires, vêtements et accessoires de sports... c'est
le moment de faire du tri pour permettre à tous, enfants et adultes, de pratiquer une
activité. Nous comptons sur votre générosité.
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/ Les prochains rendez-vous

Soirée Cinéma en plein air

Nous vous attendons nombreux pour ce dernier rendez-vous de l'été, le cinéma en
plein air ce samedi 26 août !
Pour clôturer en beauté ces grandes vacances, la municipalité vous propose de
visionner Astérix et Obélix Mission Cléopâtre, le film culte d'Alain Chabat qui
réjouira les petits comme les grands !
Un stand buvette avec snacks, boissons fraîches et autres pop corn sera proposé
par nos amis de l'association Les Lutins du Père Noël.
La séance débutera quant à elle à 21h30. N'hésitez pas à venir en famille ou entre
amis et n'oubliez pas vos transats par Toutatis !

Forum des associations et accueil des nouveaux habitants

Vous avez emménagé sur le village depuis septembre 2022 ? 
Nous serons très heureux de faire votre connaissance le samedi 2 septembre prochain
à partir de 18h sur le stand de la mairie lors du forum des associations.
Si vous n'avez pas encore reçu votre invitation, il vous suffit d'appeler la mairie au
04.68.22.12.62

Vous trouverez sur place un jeu pour les enfants (venir au
stand de la mairie), une démonstration de karaté, un stand
de pétanque, de tennis de table, une rifle gratuite... et une
buvette tenue par la dynamique équipe de Vercol Animation.



Du nouveau à Corneilla ! 
Une association s'ouvre en
septembre dans notre
commune. L'atelier propose la
pratique de l'enluminure, des
techniques qui l'accompagnent
ainsi que la pratique de la 

A voir 
au forum

Renseignements
Agnès Haliniarz-Beuvelet : 07 49 77 00 56   

Joseph Mach : 06 16 86 40 54 A voir au forum

Jeunes (7 ans - 15 ans) : 17h-19h ou 17h30-19h30
Adultes et ados : 19h30-22h

L'entrée des acteurs

Le théâtre est un art qui permet de développer sa
propre personnalité, de se désinhiber, de s’affirmer, et
de développer sa créativité et son écoute.
Il rassemble et permet de développer l’esprit de
groupe, la solidarité.
C’est à travers cette démarche que l’association
a vue le jour elle a pour but de permettre à chacun de
découvrir et notamment à Corneilla cette passion qui
nous anime tous :  prendre du plaisir et partager des
moments agréables avec les autres

L’année s’organisera en trois grandes périodes, qui
pourront être modulées selon les niveaux, pour
permettre une progression constante tout en
respectant le rythme de chaque personne.
L’année se terminera par un spectacle.

Le professeur de théâtre, Mickaël Capron, est un
comédien professionnel diplômé du cours Simon.
Ce qui lui a permis de jouer dans de nombreuses
pièces professionnelles et dans de grands théâtres
parisiens.
Les cours proposés par Mickaël Capron vous aideront 

dans votre quotidien car l’objectif est de travailler à
travers des ateliers amusants aussi bien votre jeu de
scène que votre diction, votre voix et surtout vous
permettre de développer votre confiance en vous et
envers les autres.

Les cours de théâtre :
Enfants de 7 à 12 ans  : écoute, réceptivité,
concentration, imagination et diction
Ados de 12 à 17 ans : affirmation de soi/travail sur les
5 sens/prise de conscience de son image et des autres
Adultes  : confiance en soi, maitrise de soi. Libérer le
stress et les tensions du quotidien.

Si vous avez toujours rêvé de faire du théâtre sans
jamais oser faire la démarche n’hésiter plus ce cours
est fait pour vous !
Ici, nous ne vous jugeons pas nous vous offrons un
espace et des techniques afin de vous dévoiler,
apprendre à vous connaître et surtout à vous
amuser.  Nos cours sont ouverts à tous quel que soit
votre âge et quel que soit votre niveau, vous êtes le
bienvenu  !

A voir au forum

Contacts
Gabriel Sicart : 06.07.69.31.08

Patrick Touseau : 06.07.24.77.83

 Association Tennis 
de Table de Corneilla

T A
R I
F

Jeunes (7 ans - 16 ans) : 35€
Adultes : 45€
Couples ou parent/enfant : 70 €

A vos raquettes, reprise des séances
à partir du mercredi 6 septembre,
venez taper, frotter, relancer la
petite balle blanche et goûter les
joies du ping-pong.

Essai gratuit tout le mois de
septembre 

Rendez-vous au forum des
associations ou le mercredi 6
septembre

8 La parole aux associations

L'atelier 
d'enluminures

calligraphie. II s'adresse aux débutants comme aux
confirmés. Il se tiendra chaque mardi de 16h30 à
19h30 à la salle des associations. 
Une réunion d'information et de pré-inscription s'y
tiendra le mardi 12 septembre de 17h30 à 19H00.



Ce Vide Dressing est organisé par l'Association « Les Lutins du Père Noël » pour
permettre la vente ou l'échange de vêtements d'occasion (femmes, hommes, enfants)
et d'accessoires liés au prêt à porter (chapeaux, sacs à main, chaussures, cravates,
foulards etc..) et parures diverses dans une ambiance chaleureuse et festive. Des
cabines d'essayage et des miroirs seront installés pour faciliter les choix, les objets
exposés doivent être en très bon état recommandé et l'étiquetage des prix est
conseillé pour parfaire la vente.
L'entrée est Gratuite le Dimanche 10 septembre de 09h00 à 18h00 Salle Polyvalente.
Les inscriptions sont prévues le Vendredi 01/09 et le Lundi 04/09 de 17h00 à 20h00
à la Salle des Fêtes, ainsi que pendant le Forum des Associations du Samedi 02/09
organisé par la mairie place du Mail de l'Aspre.
L’Association « Les Nin's del Vercol » assurera avec sa gentillesse et son dynamisme
habituel une restauration rapide sur place ou à emporter.
Une équipe des Lutins enthousiaste et disponible vous accueillera toute la journée,
assurera l'animation, la vente de boissons et l'organisation de la Tombola (1€ le ticket)       

T A R I F
1 table de 1m83 : 8 €
2 tables de 1m83 : 14 €
1 grille (dans la limite
 disponible) : 2 €

A voir au forum
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Les Lutins du Père Noël Du nouveau au village !

Renseignements ou inscription à distance
leslutinscdv66200@gmail.com

Contacts
Martine : 06.62.32.54.91    Gabriel : 06.07.69.31.08

Image en Vercol renouvelle pour la 3éme année son exposition
« les artistes amateurs de Corneilla del Vercol »

Toute forme d'art est acceptée.
Vous souhaitez participer ! C'est facile : il vous suffit d'envoyer un mail avec
votre nom et prénom à :          image.en.vercol@gmail.com
Nous vous enverrons la fiche d'inscription. 
Inscrivez-vous vite, les emplacements seront limités.

DATE LIMITE D'INSCRIPTION : 21 octobre 2023
Dépôt des œuvres : le 26 octobre 2023 entre 14h et 16h
Retrait des œuvres : le 29 octobre 2023 vers 19h30  ou le 30 octobre 2023 de 10h
et 11h

L'inscription à l'amicale est de 7 €.

Image en Vercol

MJC Trobad
A voir 

au forumRentrée : une nouvelle activité sportive ?

C’est la rentrée à la MJC TROBAD, le moment idéal
pour choisir une nouvelle activité sportive !
Venez découvrir nos différentes activités :
Enfants : HIP HOP Baby, HIP HOP, BABY GYM, BABY
GYM Parents(Nounou)/ Enfants, JUDO, BOWLING  

Adultes :  SALSA, FITNESS, GYM DOUCE, YOGA, ZUMBA,
REGGAETON, PILATES.
Les horaires sont indiqués sur les bulletins
d’inscription (Disponibles en Mairie).
Venez nous rencontrer au Forum des associations. 

A voir au forum

mailto:image.en.vercol@gmail.com


Le déroulement de la Coupe du Monde de Rugby 2023
en France (8 septembre au 8 octobre), constitue une
mise en lumière exceptionnelle de notre Sport, un
"climat favorable" à sa découverte par nos jeunes.
Sport d’équipe dont les règles de jeu favorisent la mise
en avant de valeurs éducatives qui permettent de les
préparer à la vie en Société telles, Respect, Solidarité ,
Générosité, Combat Collectif… Valeurs que "l’on"
essaye de nous faire croire dépassées au profit de la
culture personnelle de "l’être"… donc de
l’individualisme ! Aussi, l’A.S Del BERCOL, école de
Rugby du Territoire, est prête à accueillir dès le Mardi 5
Septembre de 18H à 19H30 au Stade de Latour bas
Elne (et par la suite lors des entraînements des Mardis
et Vendredis), les Garçons et les Filles de notre
Territoire nés entre 2012 et 2019. La cotisation
annuelle de 50€ pour les rugbywomen et 100€ pour
les rugbymen comprend, outre la licence FFR, la  

 AS Del Bercol Climat, favorable et…défavorable !

Renseignements
F. Sabardeil 06.26.42.40.66

fourniture individuelle de nombreux équipements du
Club dont le Ballon, le survêtement …
A noter que cette saison 2023/2024, quarantième
Anniversaire de sa création, l’école de Rugby
renouvellera et rajeunira l’équipe dirigeante en place,
en poursuivant son activité éducative avec le rugby
comme support.
Côté "climat défavorable"…Alors que la sécheresse est
là, l’incompréhensible suspension d’arrosage, entre
autre, des pelouses des sports de plein air, a conduit à
l’interdiction des Stades. En conséquence nous avons
été contraints à reporter notre Animation Coupe du
Monde, initialement prévue le 6 Septembre, juste avant
le match d’ouverture France/Nouvelle Zélande.
Nous invitons donc les garçons et filles de 5 à 12 ans
(non encore inscrits) , fans de Rugby ou pas, sportifs ou
pas , à participer au « Relais du Ballon Officiel de la
Coupe du Monde « , dédicacé par le Capitaine de
l’équipe de France, Antoine DUPONT, le MERCREDI 11
OCTOBRE de 17 à 20H au Stade de Latour bas Elne où,
vous trouverez buvette et restauration. Pour participer,
il suffit de ramener le nouveau bulletin de candidature
avant le 5 Octobre dans les écoles ou en Mairie où il est
disponible. Chaque relayeur recevra en souvenir, t-
shirt, médaille, sac à dos et participera au tirage au sort
du ballon du Relais.
A noter que le Club sera présent au forum des
Associations le samedi 2 septembre où vous pourrez
vous inscrire pour le Relais et pour éventuellement
faire un essai à 
l’école de Rugby.

L’annonce de la création de la chorale des Ados a
suscité un engouement sympathique qui, il faut
l’avouer, nous a fait bien plaisir ! A notre grande
surprise, nous avons également reçu de nombreuses
demandes pour la mise en place d’un groupe Adultes.
Nous y avons réfléchi et… allons-y !!!
Nous vous proposons donc de nous retrouver chaque
vendredi à partir du 08 septembre :
       de 18h30 à 19h30 pour le groupe Ados (10-18 ans)
       de 19h30 à 20h45 pour le groupe Adultes
Nul besoin de savoir lire une partition : venez avec 

A voir au forum

A voir au forum
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Chante ! votre envie, votre voix et votre bonne humeur.
La question qui nous revient souvent : mais quel sera
le répertoire abordé ? Des chansons françaises et
étrangères d’origines diverses et de tous styles.
Vous pourrez nous retrouver au forum des
associations le samedi 02 septembre au Mail de l’Aspre
ainsi que le lundi 04 septembre à 18h00 lors d’une
réunion d’information et d’inscription à la salle des
fêtes.
Nous sommes facilement joignables par mail
(chante66200@gmail.com) ou via notre page Facebook
"ChoraleChante" pour d’ores et déjà répondre à vos
interrogations.                  Au plaisir de vous rencontrer !



Le club informatique a terminé son "année scolaire" avec l'Assemblée Générale traditionnelle, qui a eu lieu le
samedi 24 juin, à la maison des associations, en présence de Monsieur le Maire, Aline Cogez, 1ère adjointe et
Monsieur René Wallez, 5ème adjoint. Cette assemblée, très bien suivie, a été clôturée par un apéritif dinatoire,
composé de charcuterie, quiches, petits fours, etc… de chez Louis Matillas et arrosé de bon vin, tout ceci dans
une bonne ambiance. 
Le club participera au forum des associations le samedi 2 septembre, de 16 à 19 heures, sur la place du Mail de
l'Aspre, les personnes intéressées pourront rencontrer les animateurs, se renseigner sur les ateliers de la
rentrée et s'inscrire éventuellement. Les cours reprendront à partir de mi-septembre. Les programmes sont sur
notre site Internet.

Retouche photo avec Photoshop
pour débutants le lundi à 14h30 

Bureautique-Internet et démarches administratives
Débutant, le mardi de 14h30 à 16h30

Perfectionnement, le mardi  de 18h00 à 20h00

Généalogie
le jeudi à 14h30, tous les 15 jours 

Renseignements
clubinformatiquedecorneilla@gmail.com ou 06.78.69.72.72

Réalisation d'un film mp4, avec le logiciel
gratuit Power Director, le mardi, à 9h30  
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Lors de l'Assemblée Générale

Bureautique débutants
le vendredi à 10h

Initiation au smartphone 
le vendredi à 14h 

A voir au forum

 Au cœur du son A voir 
au forum

L'association Au cœur du son a le plaisir de vous proposer du yoga du son et des voyages sonores sur notre
commune.
Toutes les semaines, vous pouvez pratiquer une méditation sonore à travers le yoga du son qui vous relie à vous-
même, à votre corps et à vos émotions par l'utilisation de la voix. (Inutile d'avoir des talents vocaux particuliers).
Le yoga du son est une pratique énergétique qui permet de lâcher le mental au profit de plus de corporalité, de
ressentis. Cette pratique rééquilibre corps et esprit à travers le souffle et la voix et permet de se relaxer.
Tous les mois, un voyage sonore est proposé. Il est pratiqué en groupe, en état de relaxation. Les effets sont
l'apaisement, la diminution du stress et le développement de la conscience de soi.
Cette expérience d'immersion totale dans le son détend et régénère. Il faut juste en accueillir les bénéfices en
s'abandonnant complètement aux vibrations sonores des différents instruments.

Renseignements
Philippe Lacans 06. 95. 15. 66. 97        contactaucoeurduson@gmail.com

Visitez notre site ! Saisir dans la barre d'adresse (et pas dans Google) : au-coeur-du-son-78.webself.net/

Mercredi 6 sept à 18h : séance gratuite de yoga du
son (salle des associations)
Vendredi 8 sept à 18h30 : voyage sonore essai
gratuit (salle des fêtes)

mailto:zaidan.shotokan@gmail.com
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FÊTE DU VILLAGE et DE LA ST CHRISTOPHE « 2 JOURS DE FÊTE INOUBLIABLES ! »
Les traditionnels manèges, pêche aux canards, autos-tamponneuses et autres stands de tir étaient au rendez-
vous, pour la joie des petits comme des grands.

A voir 
au forum

Zaidan Karaté Club
Une nouvelle saison débute au Zaidan Karaté Shotokan Club.
Nos professeurs vous attendent pour  vous faire découvrir cet art martial qui vous
apportera, en plus de l'activité physique, concentration et confiance en soi.
Nous serons présents au forum des associations, ne loupez pas notre démonstration !
2 cours d'essais gratuits, dispositif Pass 'Sport accepté. A voir 

au forum

VENDREDI 14 JUILLET : Il faisait chaud et quoi de mieux que de faire venir «LA
NEIGE» pour nous rafraichir !
C’est en musique que la place du Mail s’est couverte d’un « blanc manteau » pour
la joie des « tout petits » et des plus grands ! Les bâtiments et l’église étaient
illuminés pendant que les flocons scintillaient de mille couleurs ! CREASON a mis
le feu à la piste en faisant danser toutes les générations.

JEUDI 13 JUILLET : Après l’APÉRITIF offert par la Municipalité, les Corneillanais, assis
aux tables mises à leur disposition, ont dégusté les REPAS proposés par les
commerçants installés autour de la place. Il y en avait pour tous les goûts et toutes
les bourses !
Côté ANIMATION, concert avec les AL CHEMIST, «RETOUR VERS LE FUTUR». Et quel
concert ! «Bamos à la Frontera» avec «La voiture sans permis». «Mythoman» a fait
escale au «Dallas» où il y avait beaucoup de filles : «Thérèse, Fanny, Mauricette et les
Penderetes !». Ils ont dansé sur «la baradrille», «loulou» et «aller bascule», puis sont 

Vercol Animation

LA RENTREE DE VERCOL ANIMATION !
Samedi 2 septembre – FORUM DES ASSOCIATIONS
C’est avec plaisir que nous serons présents pour vous
présenter nos manifestations de l’année et celles qui
sont en projet… Nous vous proposerons aussi une
RIFLE GRATUITE et un stand PETANQUE pour vous
essayer aux CARREAUX !

allés à «la rifle». Sur le chemin du retour, ils ont rencontré «l’ours», ont eu très peur et l’ont semé ! Pour se
remettre de leurs émotions, ils ont bu «le petit rosé» et mangé «l’escargot Catalan», «le picoulat» et «la
rousquille». Mais le lendemain, ils chantaient «cacaoutai» ! On leur dit «merci» Grâce à leur prestation, la place du
Mail était pleine de sourires, de chansons et de danses. Après le spectacle, pour terminer la soirée, le DJ a pris le
relai pour faire danser les personnes présentes !

Nos remerciements aussi : à la Municipalité, aux commerçants qui ont assuré la restauration, aux habitants de
CORNEILLA qui sont venus si nombreux, aux artistes du groupe AL CHEMIST, à DJ FRED de CREASON pour sa
prestation. Un grand BRAVO à toute l’équipe de VERCOL ANIMATION qui a assuré une buvette pendant les 2
soirées et qui s’investit pour son village avant, pendant et après les manifestations !

Samedi 7 octobre – Soirée italienne
Dimanche 10 décembre – Grande Rifle
Dimanche 31 décembre – Réveillon de la St Sylvestre

Grâce à vous, à nos partenaires et à nos bénévoles,
VIVE LA FETE à CORNEILLA DEL VERCOL !

Renseignements
zaidan.shotokan@gmail.com ou Evelyne au 06 27 11 77 79

Et c'est reparti…
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Désormais
autorisé !Désormais
autorisé !

Dépôt
interditDépôt
interdit

Les agents de la déchèterie de Sud Roussillon vous accueillent du
lundi au dimanche

Pièces à
fournir

À la mairie  

Pièce
d'identité Justificatif  

domicile

De l’accueil de la déchèterie intercommunale : du lundi au samedi de 9h à 12h et de 14H à 17H
De l’accueil de la Communauté de Communes Sud Roussillon : 16 rue Jean et Jérôme Tharaud, 66750 Saint-
Cyprien du lundi au jeudi de 8h à 12h et de 13h30 à 17h et le vendredi de 8h à 12h et de 13h30 à 16h30
Du site internet : https://www.sudroussillon.fr
En mairie du lundi au jeudi de 9h à 12h et de 16h à 18h, le vendredi de 9h à 12h et de 16h à 17h

Les demandes de badges d'accès se font auprès :

La déchèterie en images 

Besoin d'une carte d'accès ?

Vous pouvez jeter vos bouchons
de lièges, bouchons en plastiques

ainsi que vos piles

LE
SAV
IEZ-
LE
SAV
IEZ-
VOUS VOUS 

??

Les objets de récupérations sont
réutilisés par la recyclerie d'Elne
puis transformés en objets de vie

Dossier spécial : Déchèterie 13

Hey ! Psst...
  

Hey ! Psst...
 

Jetez un œil auréglement

https://www.sudroussillon.fr/
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Bienvenue à
Hélèna FONT, le 21juin, fille de Sylvain FONT et de
Sandy CRUZEL
Eugène FLEURY, le 04 juillet, fils de Guillaume et
Charlotte FLEURY à Corneilla del Vercol

Ils nous ont quittés
Ludivine PRATX, le 04 juin
Renée GARAU, le 28 juin
Noël SALOMON, le 17 juillet
Henry PAGNI, le 11 août
Jean-Claude LANDAIS, le 11 août
Maria de Lurdes VIEGAS DE SOUSA veuve
MARTINS, le 21 août

Ils se sont dit "oui"
Christophe HOLLET et Jean SENYARICH, le 15 juillet
Ilyes ALLOUACHE et  Habiba ZOUHAM, le 22 juillet
Bruno JEANJEAN et  Murielle LOGEAIS, le 29 juillet
Maxime BOSCH et Elodie SALBANERA, le 04 août
Vincent SERRANO et Laurie SOLIVERES, le 11 août
Lucas CLAVELIER et Daniela GOMES, le 19 août
Bastien PLANCHENAULT et Thais JUSTO MEJIAS, le 19
août

O U V E R T

Horaires : le lundi et le mercredi de 15h30 à 17h30.
La cotisation annuelle est de 10 € pour les adultes
(gratuit pour les enfants).

La bibliothèque municipale rouvre ses portes
le lundi 4 septembre.

Si vous connaissez des personnes intéressées,
proposez-leur de venir s'inscrire à la mairie. La
cotisation annuelle est de 15 €.

Les cours d'alphabétisation reprendront le
mardi 5 septembre de 14h à 16h (1er étage
de la salle des fêtes). 

COLLECTE DES DÉCHETS

/ Bibliothèque municipale

/ Etat Civil

Déchets verts en fagots ou contenant 25 kg max

Ordures ménagères Tri sélectif

sept

oct

/ Alphabétisation

Horaires de la déchetterie : du lundi au samedi de 9h à
12h et de 14h à 17h ; dimanche de 9h à 12h. 

MAIRIE
Du lundi au jeudi : 9h-12h   16h-18h
Vendredi : 9h-12h  16h-17h

04.68.22.12.62

mairie.corneilla.vercol@orange.fr

corneilla-del-vercol.com

 Corneilla del Vercol  L'esprit village  

Vous avez une énigme, une recette à partager ?
  Ecrivez-nous !

petitvercol@orange.fr
Prochain numéro le jeudi 12 octobre

@villedecorneilladelvercol

India et Louis ont dix ans et huit ans
et demi quand leur mère les dépose
devant la grille du Château de Berléac
en leur disant qu'elle reviendra. Les
voilà tous les deux à devoir apprendre
les codes d’une famille dont ils
ignorent tout

La bibliothèque vous propose...



LE SAVIEZ-VOUS ?

DETENTE

Raphaël est content d'avoir représenté une espèce
menacée. De plus la couleur de sa médaille rappelle
celle de son cerf-volant.
Celle qui est arrivée à la 3° place a dédiée sa victoire à
son animal de compagnie.
Léo est heureux que son cerf-volant en forme de
lapin est volé aussi haut dans le ciel d'autant qu'il en
avait la couleur.
Hélène n'a pas remporté de médaille mais elle est
ravie d'avoir participée avec son cerf-volant blanc.

Cet été Léo, Raphaël, Nina et Hélène ont participé au
concours des jeunes talents de cerf-volant. Grâce aux
indices découvrez la couleur et l'animal correspondant à
chaque modèle ainsi que la médaille qu'ont obtenu
chacun des cerfs-volistes.

1.

2.

3.

4.

Les chevaux dorment-ils debout ?

4 œufs entiers et 4 jaunes d'œufs
1 bouquet de basilic
500 mL de lait
500 mL de crème
200 g de sucre

La crème brûlée au basilic

de Pan-Pan

Mettez le lait la crème, la moitié du sucre et la moitié des
feuilles de basilic à chauffer dans une casserole
A ébullition, retirer du feu et laisser infuser 5 min dans un
cul de poule
Ajouter les œufs entiers, les jaunes et le reste du sucre puis
fouetter énergiquement 1 min
Dans un mixer, mettez le mélange de lait et de crème et
incorporez le reste de basilic 
Passez au chinois et mélangez avec le mélange d'œufs.
Mettez dans des ramequins et faites cuire à 150°C durant
35 min
Laissez refroidir sur le comptoir 1h, puis mettez au
réfrigérateur 3h minimum avant de servir
Pour le service, saupoudrez les crèmes de cassonade et
brûlez-les au chalumeau

Les chevaux ont besoin d'un bon sommeil pour rester en forme. La
croyance populaire veut que les chevaux dorment debout, mais cela n'est
pas tout à fait vrai. Le cheval a besoin d'effectuer plusieurs siestes par jour
en restant en position debout. Néanmoins, en phase de sommeil
paradoxal, les chevaux s'allongent pour dormir. Ils s'allongent alors sur le
flanc et gardent leurs jambes tendues. Cependant, les chevaux ne dorment
allongés que s'ils se sentent en sécurité. Ainsi, lorsqu'ils sont en troupeaux,
ils ne dorment pas tous en même temps. Un ou deux chevaux montent la
garde pendant que leurs congénères dorment allongés. 



Portrait 16
Sandrine Garau, une femme en or !

Notre village de Corneilla-del-Vercol serait-il un nid à champions ? Pour l'heure
c'est une championne qui nous intéresse puisque Sandrine Garau a brillé cet
été en rapportant à son club Athlé66 une médaille de bronze au saut en
longueur puis une médaille d'or au relais 4x100 m lors des Championnats de
France Master qui se sont déroulés à Laval en juillet dernier. 
Retour sur le parcours de Sandrine qui force l'admiration !

puisqu'au dernier moment, Sandrine remplace
au débotté sa collègue Lucie, offrant l'or à son
équipe grâce à une belle performance de vitesse.
Pour se détendre, celle qui ne s'arrête jamais
joue de la batterie, un goût pour la musique
probablement hérité de son père Jean-Pierre. Ses  
heures perdues sont également consacrées à sa
jument de deux ans et demi, Sohane d'Aure. Une
autre passion que la jeune femme entretient
depuis toujours.
Comme les défis font partie intégrante de sa vie,
Sandrine souhaite désormais s'essayer au 100 m
haies et nul doute qu'elle parviendra à
transformer son désir en succès... comme elle l'a
toujours fait ! 

Le moins que l'on puisse dire c'est que quand Sandrine
décide de s'investir dans un projet, elle ne fait pas les
choses à moitié ! 
Passionnée par les sports de combat dans sa jeunesse,
elle s'inscrit à 16 ans dans un club de kung-fu. Deux ans
plus tard, à tout juste 18 ans, la jeune femme devient
championne de France, puis récidive l'année d'après en
remportant la Coupe de France ! 
Dès lors, elle consacrera les prochaines années à son
métier, puis à sa famille qu'elle chérit de tout son cœur.
Sa rencontre avec son compagnon Nicolas, préparateur
physique renommé, va lui redonner le goût du sport. Et
plus particulièrement de l'athlétisme.  Une activité
qu'elle avait pratiqué alors qu'elle était simple
collégienne et pour laquelle elle avait déjà des facilités
puisqu'elle avait déjà été sacrée championne régionale
pour son établissement scolaire... Quand on vous dit
qu'elle ne fait pas les choses à moitié ! 
C'est ainsi qu'il y a deux ans, sur un coup de tête, elle
décide de s'inscrire au club Athlé66. Douée pour le saut
en longueur et la vitesse, ses compétences sont très vite
remarquées par son entraîneur qui lui demande de
rejoindre l'équipe des Mastersen (une catégorie qui
rassemble les athlètes de 35 à 79 ans !), direction les
championnats de France ! 
Portée par son cher et tendre ainsi que son coach,
Sandrine prend son envol et travaille d'arrache-pied,
tout en continuant d'exercer sa profession. 
Lors des épreuves à Laval, l'équipe d'Athlé66 fait une
véritable razzia et fait briller les couleurs sang et or sur
la Mayenne en remportant 8 titres et cinq podiums, avec
les résultats de Sandrine que l'on connaît. Une médaille
de bronze au saut en longueur et une médaille
d'anthologie au relais 4x100 m 


